

## Traditionelles Fischessen der Aarauer Pontoniere 2019

Am vergangenen Freitag und Samstag luden die Aarauer-Pontoniere zu ihrem traditionellen, alljährlichen Fischessen ein. Da sich das Wetter glücklicherweise nicht an die eher schlechte Prognose hielt, fanden zahlreiche Gäste den Weg zum Clubhaus an der Aare, um sich eine oder manchmal sogar eine zweite Portion Merlan aus dem Nordatlantik zu genehmigen. Neben den Fischfilets stiessen auch die diversen Grillwaren sowie das reichliche Kuchenbuffet auf grossen Anklang. Am Samstagnachmittag fand das Angebot von Pontonier-Schnupperfahrten regen Zuspruch unter den jüngeren Besuchern, die dabei die Gelegenheit hatten, einmal selbständig einen Weidling auf der Aare zu bewegen, natürlich unter ständiger Kontrolle eines von Aarauer Jungpontonieren gesteuerten Begleitschiffs.



Der Pontonierfahrverein Aarau bedankt sich bei den zahlreichen Gästen und freut sich darauf, auch im kommenden Jahr wieder viele Fischliebhaber bewirten zu dürfen.

Für den PFV Aarau: Reto Bitterli